

Materna

Aufsichtsrat verstärkt

[17.11.2023] Der Dortmunder IT-Dienstleister Materna will den Generationenübergang aktiv gestalten und hat dazu jetzt mit Nicole Materna, Lennart an de Meulen und Maria Brandt drei neue Mitglieder in den Aufsichtsrat berufen.

Der Aufsichtsrat des Unternehmens Materna erfährt Verstärkung. Die Berufung der beiden Gesellschafter Nicole Materna und Lennart an de Meulen sowie der langjährigen Mitarbeiterin und Betriebsräatin Maria Brandt stelle einen wichtigen Schritt dar, um die Materna-Gruppe nachhaltig und zukunftssicher aufzustellen, teilte der IT-Dienstleister mit. Die Erweiterung des Aufsichtsrats auf sechs Mitglieder stärke die Expertise und Schlagkraft des Gremiums. „Wir begrüßen mit Nicole Materna, Lennart an de Meulen und Maria Brandt drei gestandene Experten in unserem Aufsichtsrat. Wir schätzen uns glücklich, sie an Bord zu haben, da sie uns mit ihrer umfangreichen Erfahrung auf unserem Weg professionell begleiten und unterstützen werden“, so der Aufsichtsratsvorsitzende und Gründungsgesellschafter Winfried Materna. „Unser Ziel ist es, unsere Unternehmensgruppe partnerschaftlich, erfolgsorientiert und nachhaltig weiterzuentwickeln. Wir sind überzeugt, dass der Aufsichtsrat in seiner aktuellen Besetzung optimal aufgestellt ist, um dieses Ziel zu verwirklichen“, ergänzt Helmut an de Meulen, stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender und Gründungsgesellschafter.

(bw)

Stichwörter: Unternehmen, Materna,